

村長の青木です。緊急事態宣言解除後も新型コロナウイルス感染拡大防止に向け、不要不急の外出自粛やマスクやうがい、手洗いの励行など、村民のみなさまには取り組みへのご理解とご協力をいただいておりますことに、心より感謝申し上げます。

ピークはいったん過ぎましたが、ウイルスの脅威が去ったわけではなく、第2波、第3波が心配されているところです。引き続き、三密を避ける、社会的距離を保つなどの国が進める新しい生活様式による暮らしを私たちは実践していく必要があります。毎日の暮らし、行政が行うイベントなどで、引き続きみなさまにもご協力をお願いすることになります。

一方、一日も早い日常生活への復帰は急務です。これまで閉じてきた観光施設など外部との交流を復活させていく必要があります。来村いただくみなさまにもご協力いただきながら、安心して受け入れることができるよう各施設等で対策を講じて、閉じてきた取り組みを開いていきたいと考えております。

コロナウイルスとの付き合いは当分の間続きます。うまく付き合いながら、私たちの生活や交流を進めていく、今後も引き続き、取り組みへのご理解、ご協力をお願いします。

以上で私からのご報告を終わります。ご清聴ありがとうございました。